



Hydrogène

Nicolas Hayek, le Père de la fameuse voiture Smart, ainsi que le Président de la célèbre marque de montre Swatch, travaille à l'intégration d'une pile à combustible sur de futures modèles. Produite en collaboration avec DaimlerBenz, il se pourrait que si la faisabilité et le marché sont au rendez-vous, les rêves de ce créateur deviennent réalité. Les coûts de développement sont estimés entre 15 et 21 millions de dollars. Selon les projections, le véhicule devraient être disponible en 2010 pour un coût avoisinant les 60.000 euros.

Si le projet devait se confirmer, ce serait une petite révolution environnementale à la disponibilité de nos centres urbains, et peut être un levier pour inciter le marché à se tourner définitivement vers des énergies alternatives non polluantes.

Hayek n'est pas le seul à s'intéresser de près aux piles à combustibles embarquées dans des véhicules citadins. Gordon Murray, un autre créateur connue pour une voiture d'une toute autre nature, la Mc Laren F1, annonce lui aussi travaillé sur un véhicule Zéro Emission.

[Au Japon](#)

un système à Hydrogène est en test et devrait être disponible en 2010 en Europe. Ce système rendra toutes les maisons totalement indépendantes au niveau électrique!